

cette fin : la gloire de Dieu, dont en tout cela je n'ai été que le pauvre instrument. En toutes ces œuvres, j'ai servi simplement d'instrument ; par conséquent, elles doivent nécessairement être pleines d'imperfections. Je me repose entièrement sur les mérites de Notre-Seigneur Jésus-Christ, et sur l'intercession de sa sainte Mère, de saint Joseph, des Apôtres, surtout de saint Pierre. Je vous prie de vous souvenir de moi quand j'aurai quitté ce monde, et de m'accorder tous les secours dont mon âme pourra avoir besoin. J'ai confiance en Dieu. J'aime Jésus, Marie, Joseph — et Pierre. »

De retour dans son palais, le cardinal fit ses adieux à chacun de ses chanoines, et, pendant que sa faiblesse augmentait d'heure en heure, il pria constamment.

Le 19 juin, quelques heures avant de rendre le dernier soupir, il fit part à son infirmier du désir qu'il avait de rester l'esprit tout à fait libre, afin d'être prêt à répondre à l'appel de Notre-Seigneur. Il ajouta avec beaucoup d'insistance : « Ne laissez pas obscurcir mes pensées par des stimulants ou des drogues. Tout ce que je veux, c'est d'être avec Jésus et la sainte Famille. »

Profession religieuse

Le jeudi 9 juillet, en l'église du Bon-Pasteur de cette ville, Sr Célanire Saint-Amand, de Lawrence, dite Marie de Saint-Jacques ; Sr M.-J.-A. Latulippe, de Saint-Anselme (Dorchester), dite Marie de Sainte-Geneviève ; Sr Marie-Laure Bédard, de Charlesbourg, dite Saint-Joseph de Jésus ; Sr Azilda Laplante, de Saint-Germain de Kamouraska, dite M. de Sainte-Véronique, novices de chœur ; et Mlles Marie-A. Gauthier, de Saint-Dominique de Jonquières, dite Sr M. de Sainte-Angélique ; Vitaline Bureau, de Tewkesbury (Québec), dite M. de Sainte-Christine ; Désange Lambert, de S.-C. de Jésus (Beauce), dite M. de Saint-Gérard Magella ; Catherine Marchand, de Saint-Tite, dite M. de Sainte-Germaine, novices converses, ont prononcé leurs premiers vœux de religion.